



登米高通信

将来にわたって活躍できる土台を備え、
地域を支える人材を育成する高校

宮城県登米高等学校

〒987-0702

登米市登米町寺池桜小路3

TEL 0220 (52) 2670

FAX 0220 (52) 2671

2020年登米高校は100周年を迎えます！



STORY

TOME HIGH SCHOOL

校訓

誠実

勤勉

進取

《平成29年1・2月号》
平成29年2月28日

商業科 閉科に向けて 最後のプロジェクト

地域で活躍する人材の育成をめざし、本校に商業科が設置されたのが昭和45年4月。第1回入学生が2学級98名でスタートした商業科は、今年度をもって47年の歴史に区切をつけます。これまでの卒業生数は3,399名になります。卒業式前日2月28日には「商業科閉科式」が挙行されます。

[佐々木秀之 商業科長]

〈生徒たちは、「商業科があった証明」となるさまざまな取組を行ってきました。「課題研究」における「地域活性化プロジェクト2016」と称したオリジナルタオルや横断幕のデザイン、全校生徒がクラスごとに思いを大胆に表現し、書き込んで張り出す「特大Tシャツ」の作成、そして「to me マーク」の商標登録。「できればもう1つ」を合言葉に各種検定取得にも励みました。共通の目標に向かった経験は、これからの人生の中できっと生きる日が来ると信じています。最後の商業科であったことを誇りに進んでほしいです。〉

[閉科記念タオルのデザイン]



[横断幕のデザイン]



商標登録される
登米高のロゴマーク（申請中！）

「商業科に学んで」 3年5組 佐々木 南美
伝統ある商業科で学び、専門的な知識を身につけることで、テストや検定などで活かすことができました。また、先輩から受け継いだ「to me プロジェクト」に携わり、閉科に向けての想いを形に残そうと、先生方のご指導のもとクラス一丸となって作り上げ、協調性やプレゼンの仕方などスキルアップにも繋がりました。そして高校生活で3年5組の仲間と出会えて本当に良かったと思っています。また、3年間担任としてお世話になった佐々木秀之先生をはじめ、私たちの支えとなってご指導して下さった先生方に感謝しています。登米高校で学んだたくさんの方のことを、これからの私の人生に活かしていきたいと思っています。ありがとうございました。

数々の表彰受賞！

今年度の部活動での活躍が認められ、各種表彰を多数受賞しました。おめでとうございます！

□宮城県高体連表彰（カヌー部）

特別表彰（個人） 橋沼 新
功績賞（個人） 加藤 美奈
功績賞（個人） 西崎 優花
功績賞（団体） 加藤美奈 西崎優花 山内彩未 佐々木菜
優秀監督賞（個人） 工藤 大将 先生

□登米市体育協会表彰（カヌー部）

特別功績賞 加藤美奈
橋沼 新 西崎優花 山内彩未 佐々木菜 酒井恵

□登米市文化スポーツ表彰（吹奏楽部・カヌー部・テニス部）

文化奨励賞 吹奏楽部 特別賞（カヌー）加藤 美奈
スポーツ賞（カヌー）橋沼 新
スポーツ賞（カヌー）西崎 優花 山内 彩未 佐々木 菜
酒井 恵
スポーツ賞（団体）カヌー部
スポーツ奨励賞（ソフトテニス） 小野寺 優菜
スポーツ奨励賞（ソフトテニス） 畠山 佳子
スポーツ奨励賞（カヌー） 佐々木 美優

思い出に残る 1学年スキー教室



新春恒例の1学年スキー教室が1月26日～27日、オニコウベスキー場で行われました。快晴のスキー日和の中、初のスキー体験となった生徒も思い出に残る2日間となりました！

女子バスケットボール部 大健闘 県新人ベスト8!

1月21日～23日、県高等学校新人バスケットボール大会が開催されました。男子部は1回戦で石巻高を破り2回戦に進みましたが、利府高に惜敗しました。

女子部は、初戦の利府高戦、2回戦の仙台二華高戦を勝ち進みました。3回戦でシード校東北高に敗れましたが、県ベスト8になりました。順位戦で泉館山高と対戦し64対50で惜敗。ベスト6は逃しましたが、チーム力を発揮して2年連続ベスト8以上という素晴らしい結果を勝ち取りました。

【男子結果】

1回戦 登米 99-石巻 57 2回戦 登米 42-利府 78

【女子結果】

1回戦 登米 68-利府 56 2回戦 登米 39-二華 37

3回戦 登米 43-東北 102

順位決定戦 登米 50-泉館山 64 【県新人 第8位】

登米市青年文化祭で 吹奏楽部演奏



2月5日(日)本校吹奏楽部は、錦織公民館で開催された登米市青年祭に出演しました。吹奏楽部は今年度、小学校運動会や企業イベントにも

出演。この日は、会場を盛り上げる元気なパフォーマンスを織りませながら、心を込めた演奏を届けることができました。

「進路を考える日」開催



2月4日(土)、第3回「進路を考える日」が行われました。自分自身の進路を見つめ直し、進路実現に向けて外部講師を招き、進路に関わる学習を行いました。保護者向け講演会では、浅利賀名衣講師の話に、保護者も熱心に耳を傾けていました。

浅利賀名衣講師の話に、保護者も熱心に耳を傾けていました。

みやぎ高校生フォーラムに参加

1月28日(土)、宮城県庁の講堂で「みやぎ高校生フォーラム—私たちの志と地域貢献」が開催され、本校からは、生徒会長の泉龍樹君、生徒会の佐々木友太君、佐藤研斗君の3名が参加。登米高の生徒会活動やボランティアの実践について多くの



人にPRをしました。

ソフトテニス部 男女連続優勝!

2月11日～12日、登米市ソフトテニス協会主催の県



選抜高校インドアソフトテニス大会が蔵シラムで開催されました。男子部は2年連続、女子部は5年連続となるアベック優勝を飾りました。おめでとうございます。

登米小からメッセージ届く



今年度、本校生徒が行った登米小での絵本読み聞かせの活動に対し、1年生と2年生の皆さんから素敵なメッセージカードを頂きました。本当にありがとうございます！

登米中で交流授業



2月15日、本校進路指導部長の阿部政文教諭が、交流授業「夢探検～しるべない旅」を登米中2年の皆さんとワークショップ形式で行いました。将来の職業や生き方を探求する楽しい講座となりました。